

読者の声お返事コーナー S ホームページ v e r s

鹿

児島ユナイテッドJ3参入おめでとつございます。そして今年もたくさん感動ありがとつございました。私も本当に嬉しいです。でもやつとJリーグスタートに立ったばかり。「鹿児島をもっとひとつに！」を合言葉に、もっともつと上を目指して来年も大いに盛り上がりましょう！城西高校出身キャプテンの田上君の涙、最高でした。J3でも「I DO」（いっど）（ユナイテッド大好きオカン 伊集院町 50代女性）

お便りありがとうございます。

ついに鹿児島からJリーグチームが誕生しました。わたしもヴォルカ鹿児島の中から応援してます。鹿児島のサッカー界も盛り上がりそうですね！

と

ても助かっています。私たちの地域でも生ごみ回収対策ができました。早くからされている所もあったようですが、ぜひ全地域にこんな良いこと進めてほしいです。バケツは1年中置いて下さっています。ゴミはなかなか減りません。今年の夏は小バエも出なく、燃やす燃料も少なくて済むし一石二鳥です。いや、一石五鳥？ありがとつございます。

(H.T 伊集院町 70代女性)

お便りありがとうございます。

COONCOONマイレージ、広報ひおきでも7月号で特集させてもらいました。みなさん好評のようです。ゴミ処理に対する新しい取り組み、もっと広く定着して欲しいですね。

フリートーク

誌

を東京目黒の三州倶楽部で入手し、隅々まで良く楽しく読ませて頂きました。少し言わせていただくと、比較的「投入されている」フォトに比べて、編集スタイルから昔風の役所の広報誌の域を脱していないのではと感じます。伊集院を軸とする町を面白く紹介して欲しいのですから。日本伝統工芸展の陶芸家、有川真澄氏（美山出身）の活動と作品を掲載して下さい。

(K.H 東京都 70代男性)

お便りありがとうございます。

東京からこのようなご意見をいただき大変ありがたく思っております。ふるさとを離れ、遠くの地でがんばっている方々に、少しでもふるさとへの「今」を届けたいと、それもまた広報紙の役割だと思っております。これからも広報ひおきをよろしくお願いたします。

最

近の表紙の写真は上手だなあと思っています。その裏での苦勞を「編集たいむ」を読んで知り、ナルホドと納得。でもやはりシャッターを切る人の一生懸命さが伝わってくるからではないでしょうか。これからも頑張ってください。

(H.K 伊集院町 50代女性)

お便りありがとうございます。

毎月、何を表紙にしようか悩んでいます。取材に行く時も表紙にした時の構図を頭に描きながら撮るのですが、「イメージしたもの」と実際の写真がかけ離れていて、これが技術の差だなあと毎回反省しています。でも一生懸命がんばっています！これからも応援よろしくお願いたします！

ヨ三ゴエ 掲示板

読者の声お返事コーナー
ホームページv e r s

読者の声

今月のお題～わたしの鍋物語～

～日置市お便り板～